

# 未来へ！

高知市立十津小学校  
2022. 1. 11  
第 33 号

求める児童像

心豊かな子  
自ら学ぶ子  
たくましい子

新年あけまして、おめでとうございます。今年も子どもたちのために、教職員一同精一杯頑張りますので、ご支援及びご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。さて、新型コロナウイルス感染状況についてですが、全国的にオミクロン株の感染が拡大し、新たな脅威に対する備えを学校でも進めていかなければなりません。今学期も、手洗いうがい、マスクの着用、ソーシャルディスタンスを保つことを徹底していきますので、各ご家庭でも、毎朝の検温や早めの休養、不要不急の外出自粛等へのご協力を、よろしくお願いいたします。

## 学校評価アンケートの自由記述についての報告

今年度のアンケートでも、学校の取組に対するあたたかい記述を頂きましたことを御礼申し上げます。今回も新型コロナ対策と児童の安全管理の二つについてお聞きしたところ、「学校の感染対策は本当にしっかりとやってくださっている」という意見や「登校時の見守りに安心している」、「緊急時の連絡も適切に配信してくれている」などの肯定的なご意見を多く頂きました。その中で、改善や要望を頂いた件を以下に記します。

### ○感染対策について（マスクの着用についてのご意見）

- ・現状では仕方ないことだが、マスクは子どもたちの表情を読み取れず、精神的な負担への対応が心配である
  - ・常時マスクをつけることで低酸素症による口内フローラの低下で免疫力が落ちる恐れがある
  - ・音楽会等の学校行事で、子どもたちの元気な表情を見られないことは残念である
  - ・子どもによっては身体機能や個性等により着用が難しいケースもあり配慮も必要であると感じる
- ※ 国の指針を順守し、頂いたご意見を参考に、子どもたちにとってより良い対策を進めていきます。

### ○児童の安全管理について（ヘルメット着用や通学路についてのご意見）

- ・自転車の乗り方について、特にヘルメット着用について学校での指導はどのように行っているか
  - ・通学路には人目が少なく寂しい場所があるので心配がある（通学路については個別に相談をください）
- ※ 小学校は登下校に自転車通学を認めていないこともあり、ヘルメット着用の義務化は行っていませんが、自転車に乗る時はヘルメットをかぶることを推奨し、交通安全教室でも指導しています。

その他として、児童と教員の信頼関係を高めてほしい（児童への言葉がけへの配慮）や参観日の参加人数の増加、学校家庭連絡システム（すぐる）の積極活用などのご意見もいただきました。コロナ禍で心がしんどくなっている子どもたちへの接し方については全教職員で再確認し、子どもの心に寄り添っていこうと共通理解を図りました。また、すぐるの活用や参観日の参加人数などは、感染状況を確認しながら今後対応していきます。たくさんのご意見をありがとうございました。次回号でアンケート集計結果をお知らせいたします。

## コンピューターゲームの楽しみ方について

2学期末の個人懇談や子どもたちへの「仲良しアンケート」の結果から、ゲームの遊び方で嫌な思いをしたり友達関係が壊れそうになったりするケースの報告が上がっています。このゲームは相手と闘う対戦型のゲームのため、興奮したり勝ちたいがために仲間や相手を傷つけるような言葉を発してしまったりすることがあり、その言葉に傷つき悲しんだりトラブルが発生したりしています。また、このゲームには推奨する適正年齢があり、小学生はその範囲から外れているゲームです。子どもたちを守るためゲームやスマートフォン等の使い方について、今一度各ご家庭で確認し話し合ってください。

校内ぶらり



寅年ウオー

返信欄